

9. November 2022

Ein Himmel voller Velos

Velowerkstatt Wisli zieht ins Haus Franca mitten im Glasi-Areal

Anfang 2023 startet die Velowerkstatt Wisli in eine neue Zukunft. Die moderne Werkstatt mit grosszügigem Verkaufslokal wird im Dezember auf dem Glasi-Areal bezogen und umfasst rund 400 m² Fläche. Die Räumlichkeiten mitten im Quartier bieten Platz für 24 Mitarbeitende mit psychischen Beeinträchtigungen. Die erste Velowaschanlage im Kanton sorgt für saubere Velos im ganzen Quartier und darüber hinaus.

„Die neuen Räumlichkeiten sind hell, hoch und viel geräumiger als am bisherigen Standort“ erklärt Martin Bieber, Geschäftsführer der Stiftung Wisli. „An der Wislistrasse 10, wo die Velowerkstatt 17 Jahre geführt wurde, werden die Zelte Anfang Dezember abgebrochen. Die Werkstatt und der Laden bleiben bis zum Jahresende geschlossen, um den Umzug ohne Stress für die Mitarbeitenden durchzuführen“, fährt Martin Bieber fort.

Im grossen Verkaufslokal sollen die neusten Velo-Modelle freischwebend der Kundschaft präsentiert werden. Neu wurden die Marken «Bergamont» und «Riese & Müller» ins Sortiment aufgenommen. In den hinteren Räumlichkeiten befinden sich die Arbeitsplätze sowie das Kleinteillager. Insgesamt entstehen in der neuen Velowerkstatt 14 Arbeitsplätze, die sich rund 24 Mitarbeitende und Lernende teilen. Ein grosses Eröffnungsfest ist im Frühling zum Start der Velosaison geplant.

Neben neuen Modellen bietet die Velowerkstatt auch Service und Reparaturen aller Marken an. Velozubehör - vom Helm übers Licht bis zum Schloss - ergänzt das Angebot. Aus Spendenvelos werden preiswerte Occasionen oder Edel-Unikate. Ist dies nicht möglich, werden die Spendenvelos in Einzelteile zerlegt und als Ersatzteile verwendet oder entsorgt. Die Stiftung Wisli betreibt in den neuen Räumlichkeiten zudem die erste Velowaschanlage im Kanton Zürich.

Bildquelle: SST Architekten

